

**Ficción y realidad** "El Hidalgo de los mares"

Nada de nuevo puede decirse de esta película que con gran propaganda, como muchas otras, ha llenado el cartel de uno de nuestros cines, al igual de como lo ha hecho en otras ciudades. Nada de nuevo nos ha traído y si mucho de viejo, digamos arcaico porque una vez más hemos visto los mismos tópicos y los mismos convencionalismos de cuando nos sentábamos en la butaca veinticinco o treinta años atrás. Con la diferencia, ahora, de que este «film» y muchos otros están adornados de unos colores más o menos sugestivos, y en aquel entonces no podían ser presentados más que en blanco y negro. De que en aquel tiempo aparecía, pongamos como a ejemplo, una Betty Compson tocada la cabeza con una especie de gorro aplastado que la cubría casi toda la frente y sienes y ahora pudimos admirar una Virginia Mayo, bella, delicada, todo un bombón.

Técnicamente hablando, hemos de ampararnos en los conocimientos de nuestro inteligente crítico J. Vallverdú A. y tendremos que convenir que si el montaje de este «film» hubiese respondido concienzudamente a como responde en otras películas, el final se habría producido en el momento preciso, y todos no nos habríamos embarcado en nuevas aventuras del todo innecesarias. ¡Que ya estaba bien con lo que llevábamos de recorrido a través de los océanos bajo las severas órdenes del capitán Horacio, para que por segunda vez volviéramos a las andadas!

Habiéndose llegado a donde se ha llegado en el cine, empieza a tener visos de ridiculez el mascar un fin que se presume suave y florido como el jardín que se nos presenta al final junto con la bella Virginia Mayo, después de ver desaparecer de este mundo, tanto ella como el capitán a sus respectivos marido y mujer que les estorbaban para seguir el idilio nacido al conjuro de unos derrumbamientos de maderamen, voceríos, fagonazos, abordajes, y otras, digamos, gestas.

Escenas como la de llegar a casa llevando aún el dulce resabio de los besos de la adorable Mayo, y encontrarse con la esposa muerta pero sin dejar de escribir ésta, antes, una carta de despedida, y todo ello como si fuera llovido del cielo, bien están para un serial radiofónico, pero no para una película que nos viene después de haber gustado las

**El próximo domingo serán proclamados los primeros candidatos a Concejales**

En el momento de cerrar esta edición y cuando estaban ya por tanto redactadas las líneas de nuestra anterior «Sintonía», se nos informa que han sido presentados ante la Junta Municipal del Censo los candidatos a Concejales para el tercio familiar, dos de los cuales de entre los que integran dicha lista de cuatro, deberán ser elegidos por votación directa de los cabeza de familia en la jornada del próximo día 21.

Integran dicha lista los señores Benito Escriba Romaguera, Lorenzo Iglesias Cruz, Jaime Llóveras Albertí y Enriqué Manós Valls, los cuales serán proclamados oficialmente por la Junta Municipal del Censo el próximo domingo, día 14.

La elección del tercio sindical que deberán integrar otros dos Concejales, se realizará el domingo día 28 de los cursantes, finalizando al siguiente domingo la elección del último tercio en representación de las entidades culturales y económicas de la ciudad.

El nuevo Consistorio después de esta elección quedará integrado por los seis Concejales que con ella sean elegidos y los señores Otero, Puig y Saura que fueron designados en la última elección del año 51.

**DE SOCIEDAD**

**Enlace.**—Para el presente mes de Noviembre tienen anunciado su matrimonial enlace nuestro buen amigo Don José M. Tintoré Comas, de Barcelona, con la distinguida señorita Carmen Burgell Romaguera.

Deseamos a la feliz pareja toda suerte de felicidades.

delicias de otras, como: Lili, Madame D..., Pan, Amor y fantasía, etc.

Y tal como se dice antes de que esta película nada nuevo nos ha enseñado y si mucho de vacuo, ponemos punto final diciendo que fueron unas dos horas escasas de agua de mar, que sumadas a las dos horas escasas de agua de río de la película de complemento titulada «La Reina de Africa», tuvimos en total cuatro horas de cine aguado suficientes para llenar los embalses de medio mundo.

Suplente

**Cartas al Director**

UNA DE PERROS

Sr. Director de ANCORA  
Soy un gran amigo de los animales y especialmente de los perros, pero no tanto como para silenciar lo que está ocurriendo en la Carretera de Palamós. En el tramo comprendido entre «Can Vilas» y «L'Empordanesa», pululan a todas horas del día y de la noche, manadas de perros, que muchas veces he podido contar una vez reunidos, hasta 18 en total. Ladran, se persiguen entre sí, y son dueños de la calzada con evidente peligro para ciclistas y motoristas, que ven meterse a los caninos por entre sus ruedas, y más de uno ya, ha dado con sus costillas en el asfalto (?)

Es obligación del Ayuntamiento, el velar por la integridad de sus ciudadanos en un asunto como el que nos ocupa. Perros, sí, pero con las garantías de sanidad y sin permitir que anden por sus respetos, pues las calles y las carreteras son para usufructo de las personas y no para el libertinaje canino.

Hemos deplorado siempre el «carretó dels gossos»; y nunca como ahora habíamos pensado, que quizás de vez en cuando hace falta una batida, si es que dichos animales no tienen dueño.

GRACER

**ANTONIO MARTI**

Antigua y Acreditada

**«Casa Gareta»**

a Casa de las Gabardinas y Trincheras

y de las Mantas lana de Mallorca directas de Fábrica.

Tejidos. Géneros Blancos. Géneros de Punto, Paraguas. Especialidad en Confecciones.

**SAN FELIU DE GUIXOLS**  
Plaza España, 17

**Agua de MALAVELLA**  
Representante SEBASTIAN MESTRES

**STILO**  
PINTURA - DECORACION  
A. Guimerá, 6

**J. A. R.**  
Materiales para la construcción  
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Aguas carbónicas  
**La Mascota**

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES  
**CERVERA** Cerveza DAMM

Barbería **BASART**

**Novedades GRAU**  
Rutilla, 19 - Teléfono 226